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Новая система городского
теплоснабжения начнет
работать в полную силу
с пуском строящейся
котельной.
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По новым правилам будут
проходить медкомиссию
водители и те, кто
собирается сесть
за руль автомобиля.
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С этим согласно большинство тихвинцев, но есть и те, кто считает, что плату

ВСТУПИЛ
В СХВАТКУ
С ГОСДУМОЙ
Удастся ли жителю
Ленобласти доказать
что в 2015 году инфляция
в России превысила
5 процентов.

необходимо вносить только в период отопительного сезона. Обсуждаем тему.

Он прошел на стадионе
«Кировец», где сошлись
в футбольных поединках
двенадцать
заводских команд.

ПЕРВЫЙ
ВЕСЕННИЙ
ТУРНИР

îáùåñòâî

АИТП:
КОМУ И ЧТО
НЕЯСНО

ìîé äîì
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Ê
АК ТОЛЬКО установи-

лась теплая сухая пого-

да, дачники и жители

частного сектора потя-

нулись наводить поря-

док на своих земельных

участках, при этом нередко,

чтобы избавиться от прошло-

годнего мусора, сжигают его

и сухую траву, что приводит к

пожарам. Только 27 марта об-

ластные огнеборцы выезжали

на тушение горевшей травы

33 раза. К счастью, обошлось

без серьезных последствий,

тем не менее эти факты дали

повод в преддверии пожаро-

опасного периода напомнить

жителям о необходимости со-

блюдать правила пожарной

безопасности. Касается это и

любителей отдыха на свежем

воздухе «под бутылочку и

шашлыки».

О том, как Тихвинское лес-

ничество – филиал ЛОГКУ

«Управление лесами Ленин-

градской области» – готовит-

ся к горячему сезону, мы по-

беседовали с главным специ-

алистом по охране леса

В.В.Румянцевым (на фото).

Владимира Васильевича мы

застали на рабочем месте –

за мониторами, на которые

транслируется изображение с

видеокамер, установленных

на вышках сотовой связи в

лесных массивах района. С их

помощью можно вести наблю-

дение за обстановкой в лесу

в режиме онлайн и оператив-

но выявлять каждый случай

возгорания.

Фото Аллы ШАБАНОВОЙ.

ÏÏод присмотромод присмотром
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ДНЕ77 ЙДНЕЙ
� В Московский районный суд Санкт-Петербурга поступил иск

от жителя Ленинградской области к Государственной думе,

Министерству финансов и Управлению федерального казна-

чейства по Ленинградской области. Гражданин намерен заста-

вить государство ответить по суду за неисполнение закона Рос-

сийской Федерации №349-ФЗ «О федеральном бюджете на 2014

год и на плановый период 2015 и 2016 годов», в котором инфля-

ция закреплена на уровне 5 процентов. На деле же, по подсче-

там мужчины, ее рост превысил 70 процентов. Поэтому накоп-

ленной за несколько лет суммы не хватило на ремонт дома.

Потерпевший оценил убытки в 23 тысячи 495 рублей 50 копеек.

ЭХО ÍÅÄÅËÈ
ÏÐÎØÅÄØÅÉ

Òàêàÿ âîò öèôðà

62,1 километра

4-ÿ ñòð.�

�

�
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ПОЛИТИКА�

В высшем партийном звене

Напомним, что на февральском

съезде, помимо старта предвыбор-

ной кампании, «Единая Россия»

провела, пожалуй, одну из самых

масштабных с момента основания

ротаций членов высшего и генераль-

ного советов партии. По мнению ее

руководителя – Председателя Пра-

вительства Российской Федерации

Дмитрия Медведева, кадровое об-

новление всегда идет на пользу

На состоявшемся в начале февраля XV съезде «Единой России»

Игорь Фомин, с 2012 года представляющий наш регион в Совете

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации, был

избран в состав центральной контрольной комиссии партии, ко-

торую возглавила председатель комитета Госдумы по безопасно-

сти и противодействию коррупции Ирина Яровая. Таким образом,

наряду с депутатом Госдумы Сергеем Петровым он стал вторым

политиком Ленинградской области и первым тихвинцем, вошед-

шим в высшие партийные органы «ЕР».

делу, поскольку новые идеи и взгля-

ды дают стимул для движения впе-

ред.

Перемены затронули и централь-

ную контрольно-ревизионную ко-

миссию. Ее количественный состав

сократился с 35 до 15 человек, при-

чем из прежнего состава были пе-

реизбраны только трое. Измени-

лись функции контрольного органа,

что нашло отражение в новом на-

звании «Центральная контрольная

комиссия» (ЦКК). Комиссия сосре-

доточится на контроле за соблюде-

нием устава, партийных решений,

за действиями однопартийцев, ко-

торые могут негативно отразиться

на репутации «ЕР». К этому добав-

ляется новое серьезное направле-

ние – контроль за выполнением

требований антикоррупционного

законодательства депутатами-еди-

нороссами. Сейчас из 245 тысяч

народных избранников различного

уровня 165 тысяч (67,3 процента)

являются представителями «Еди-

ной России».

На мартовском заседании ко-

миссии Игорь Фомин был избран

заместителем Ирины Яровой.

Игорь Вадимович Фомин родился в Мурманске

1 апреля 1968 года, позднее семья переехала в

Тихвин. В 1990 году он с отличием окончил Ле-

нинградский Государственный университет, спу-

стя два года –  аспирантуру Ленинградского ин-

ститута текстильной и легкой промышленности

им.С.М.Кирова на кафедре экономики и органи-

зации, проходил стажировку в Германии. В 1993

году назначен генеральным директором ООО

«Комацо».

Политическая биография И.В.Фомина нача-

лась в 2009 году, когда он возглавил местное от-

деление партии «Единая Россия», а на муници-

пальных выборах в составе команды единорос-

сов получил поддержку 80 процентов избирате-

лей по своему округу. Городской и районный со-

веты депутатов единогласно избрали его главой

муниципального образования. В 2012 году Игорь

Вадимович был делегирован в Совет Федерации

представлять интересы Ленинградской области.

Является членом комитета по федеративному

устройству, региональной политике, местному

самоуправлению и делам Севера.

Когда
совпадают
интересы

СОТРУДНИЧЕСТВО

Основной целью поездки стало

продолжение развития сотрудниче-

ства в сфере образования между на-

шими районами, начало которому

было положено семь лет назад, ко-

гда отдел образования Дзержинско-

го районного исполнительного коми-

тета и комитет по образованию Тих-

винского муниципального района

Ленинградской области заключили

договор. За это время дружеские

связи укрепились, чему способство-

вало и участие в реализации совме-

стных международных проектов, та-

ких, как молодежная экспедиция

«Дорогами Победы – дорогами

дружбы!», дистанционный интеллек-

туальный конкурс «Олимпийские на-

дежды России и Беларуси», конкурс

рисунков «Семейные традиции. Ис-

тория страны в истории семьи». По

программе «Дети славянских наро-

дов» тихвинские ребята на летних

каникулах отдыхают в белорусском

детском оздоровительном лагере

«Дружба», а их сверстников радуш-

но принимает наш «Огонек».

Мартовская поездка стала еще од-

ним шагом на пути к укреплению

дружеских взаимоотношений. Хозя-

ева подготовили для гостей насы-

щенную программу, включающую

посещение детских садов, гимназий

и школ. Педагоги Тихвина знакоми-

лись с опытом соседей и делились

своими методическими «ноу-хау».

Ну а главным итогом поездки сле-

дует назвать подписание соглаше-

ния «О сотрудничестве в сфере об-

разования» между двумя образова-

тельными учреждениями – средней

школой №6 Тихвина и средней шко-

лы №1 города Фаниполя Дзержин-

ского района. Оно предусматрива-

ет организацию визитов делегаций

по обмену профессиональным опы-

том, участие в совместных проек-

тах, программах и многое другое.

На снимке: подписи под соглаше-

нием о сотрудничестве поставили

директор школы №6 Елена Иванова

(слева) и ее белорусская коллега –

директор школы №1 города Фанипо-

ля Анна Холопица.

Â äíè âåñåííèõ êàíèêóë

äåëåãàöèÿ ó÷èòåëåé

Òèõâèíñêîãî ðàéîíà

ïîáûâàëà ñ äðóæåñêèì

âèçèòîì â Äçåðæèíñêîì

ðàéîíå ðåñïóáëèêè

Áåëàðóñü.

В составе сети имеется 441 дождеприемный и 2419 ливневых ко-

лодцев, 17 выпусков дождевого коллектора. Администрация Тих-

винского района объявила аукцион для определения подрядчика,

который будет обслуживать это имущество в 2016 году. Предва-

рительная стоимость работ составляет 3,1 миллиона рублей.

От подрядчика требуется удалить осадок, очистить сеть, а за-

тем по мере надобности поддерживать ее в рабочем состоянии,

периодически промывая. В случае необходимости требуется от-

ремонтировать колодцы, заменить люки. Кроме того, победителю

аукциона предстоит устранить повреждение ливневой канализа-

ции на Южной объездной дороге возле дома №31 3-го микро-

района.

ñîñòàâëÿåò ïðîòÿæåííîñòü ëèâíåâîé

êàíàëèçàöèè â Òèõâèíå.

«Охрану природы я считаю делом
святым. Это сохранение
и умножение богатств Родины.
Призыв об охране природы лесов
должен быть обращен прежде
всего именно к молодежи. Ей жить
и хозяйствовать на этой земле,
ей и украшать ее. Чем раньше
молодежь примется за это дело,
тем больше накопится зеленого
добра ко времени ее вступления
в полноправное наследство».

Леонид ЛЕОНОВ,

советский писатель,

Герой Социалистического труда.

«НПК «Объединенная Вагонная Компания» приобрела ак-

ционерное общество «Тихвинский сборочный завод «Тит-

ран-Экспресс». Здесь организован сервисный центр по эк-

сплуатационному сопровождению грузовых вагонов, поэто-

му ТСЗ «Титран-Экспресс» станет базой для проведения

опытного ремонта продукции предприятий ОВК.

Делегация общественной организации ветеранов Тихвин-

ского района приняла участие в состоявшемся во Всево-

ложске торжественном собрании, посвященном Дню парти-

занской славы Ленинградской области. Сформированные

в Тихвине летом 1941 года партизанские отряды внесли

неоценимый вклад в победу над врагом.

30 марта на улице Карла Маркса случилось возгорание га-

ража, расположенного в ГСК №7. Пламя охватило поме-

щение на площади 18 квадратных метров. В течение двад-

цати минут пожар был потушен. Люди не пострадали. Ущерб

стоящим рядом строениям не причинен.
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Как было отмечено на заседании

попечительского совета, возглав-

ляет который губернатор Алек-

сандр Дрозденко, в 2015 году уче-

ные Русского географического об-

щества (РГО) работали по трем ос-

новным направлениям, осуществ-

ляя экспедиционную, научно-про-

светительскую и издательскую де-

ятельность. Специалисты отде-

ления провели исследование вне-

шних островов Финского залива,

организовали работу «Летней ар-

хеологической школы», рассчи-

танной на учащихся 8 –11-х клас-

сов, издали фотоальбом «Затерян-

ные миры Балтики» и сняли видео-

фильмы.

«Я благодарен руководителям

Русского географического обще-

ства за то, что они поверили и под-

держали наше отделение, которое

за несколько лет реализовало це-

Областное отделение Русского географического общества продол-

жает изучать и популяризировать уникальные места 47-го региона.

лый ряд проектов, помогающих

всем, кто интересуется историей

и географией, лучше узнать Ленин-

градскую область. Перед нами сто-

ит важнейшая задача – обрабаты-

вать и публиковать все матери-

алы, полученные в ходе работы,

чтобы не только рассказывать о

деятельности РГО, но и открывать

новые уникальные данные о на-

шем регионе», – отметил Алек-

сандр Дрозденко.

Губернатор выразил уверен-

ность, что в 2016 году Ленинград-

ское областное отделение РГО

продолжит реализацию проектов

«Комплексная экспедиция «Го-

гланд» и «Летняя археологическая

школа», а также по программе

«Инватуризм» проработает вари-

анты новых туристических марш-

рутов для людей с ограниченными

возможностями.

РГО открывает область

Фонду работать активнее

Вступают в силу новые правила про-

ведения медосмотра для претенден-

тов на получение водительских прав.

Минздрав упростил процедуру, ис-

ключив из нее обследование канди-

датов рядом врачей, в результате

медсправка должна обойтись дешев-

ле. Эксперты, впрочем, сомневают-

ся в этом, ведь добавился ряд новых

опциональных, но дорогостоящих

процедур – анализы мочи и крови.

По ним врачи определят частоту

приема алкоголя и решат, может ли

гражданин водить машину, сообща-

ет «КоммерсантЪ».

Проверка, напомним, проводится для вы-

явления заболеваний, при которых запре-

щено управлять машиной. До сих пор в

рамках обследования необходимо было

получить заключение у пяти специалистов

– терапевта, хирурга, невролога, офтальмо-

лога и ЛОРа. Кроме того, в ГИБДД необхо-

димо представить справку из наркологиче-

ского и психоневрологического диспансеров

о том, что гражданин не стоит на учете.

Теперь заключение невролога, ЛОРа и

электроэнцефалография (ЭЭГ) будут обяза-

тельны только для желающих водить грузо-

вые автомобили (категории С и выше). Если

нарколог в диспансере обнаружит призна-

ки приема наркотиков, гражданина могут

попросить сдать анализ мочи – будут про-

ведены «химико-токсикологические иссле-

дования в целях определения психоактив-

ных веществ». Врачи могут также взять и

анализ крови, чтобы проверить наличие спе-

циальных маркеров (так называемый угле-

вод-дефицитный трансферрин), свидетель-

ствующих о том, что гражданин злоупотреб-

ляет алкоголем. Если психиатр обнаружит

«симптомы заболевания, являющиеся про-

тивопоказанием» к управлению машиной, то

кандидата направляют на психиатрическое

освидетельствование. Отказаться от этого

нельзя – справку не выдадут.

С 1 июля будет также действовать но-

вый бланк справки: старые разрешат

предъявлять в ГИБДД еще один год, то есть

до 1 июля 2017-го.

Отметим, что основное недовольство

граждан, как правило, вызвано необхо-

димостью посещать диспансеры и сто-

имостью справки. В Минздраве считают,

что цена теперь снизится. «Основные зат-

раты связаны с проведением инструмен-

тальных и лабораторных исследований», –

пояснили «Коммерсанту» в пресс-службе

ведомства. Удешевление может достигать

80 процентов для сдающих на права лег-

ковых и мотоциклетных категорий, говорят

в Минздраве.

«Не думаю, что станет дешевле,– воз-

ражает врач-нарколог Александр Ковтун.–

Хотя убрали ЭЭГ и ряд врачей, появились

и дополнительные анализы. Определение

ферментов на алкоголь в крови требует

специального оборудования, причем его

делает только один производитель. Оно

есть далеко не у всех».

«Главная задача Фонда капиталь-

ного ремонта – организация про-

ведения ремонтных работ. В кор-

не неправильно, когда средства

граждан лежат на депозитных сче-

тах и не работают на благо жите-

лей региона. Ленинградская об-

ласть сегодня – третья в стране по

собираемости взносов на капре-

монт. До конца года должна быть

налажена конструктивная и рит-

мичная работа. В противном слу-

чае будут приняты кардинальные

кадровые решения в отношении

администрации Фонда капитально-

го ремонта многоквартирных до-

мов», – подчеркнул Александр

Дрозденко.

НАЗНАЧЕНИЕ

«Сохранить,

Темпы исполнения программы капитального ремонта многоквар-

тирных домов будут увеличиваться. Об этом на встрече с депута-

тами Законодательного собрания Ленинградской области заявил

губернатор Александр Дрозденко.

По сравнению с программой ка-

питального ремонта 2015 года

объем финансирования увеличен

в полтора раза – в 2016 году рабо-

ты будут выполнены в 370 много-

квартирных домах, общая сто-

имость составит порядка полутора

миллиардов рублей. Основные

виды – ремонт кровли, фасадов и

замена лифтового оборудования.

Дополнительно к маю областным

правительством будет разработа-

на программа капремонта с уче-

том софинансирования из регио-

нального бюджета.

Пресс-служба

губернатора и правительства

Ленинградской области.

продолжить
и приумножить»

В Тихвинском районе – новый руководитель исполнительной власти

– так сформулировала свою главную задачу
на новом посту Вера Васильевна Пастухова,
29 марта вступившая в должность
главы администрации Тихвинского района.

23 октября прошлого года концесси-

онное соглашение между админист-

рацией Тихвинского района и фили-

алом АО «Газпром теплоэнерго»,

ознаменовавшее переход к новому

этапу в реализации масштабной

программы по модернизации город-

ской системы теплоснабжения, ста-

ло последним документом, под кото-

рым Александр Тимков поставил

подпись в качестве главы исполни-

тельной ветви власти. К причинам

его отставки возвращаться не бу-

дем, но отметим, что за время ра-

боты в этой должности он  сумел сде-

лать немало хорошего для города и

района. Во многом заданная им вы-

сокая планка стала главной причи-

ной того, что место главы админис-

трации оставалось вакантным четы-

ре месяца. Найти достойного преем-

ника оказалось нелегко, да и честно

говоря, желающие взять на себя

груз ответственности за огромное и

довольно проблемное городское и

районное хозяйство в очередь не

выстраивались. Что и говорить, ра-

бота эта неблагодарная, ведь вся

критика и недовольство населения

обрушивается на голову главы адми-

нистрации, и спрашивают с него

люди по результатам, как говорит-

ся, невзирая на звания, заслуги и не

принимая оправданий.

Соответственно и требования к

кандидату предъявляются особые.

Политическая приверженность

здесь не играет никакой роли, на

первый план выходят организатор-

ские способности, опыт хозяйствен-

ника, профессионализм, мудрость,

принципиальность, решительность,

ответственность, знание сильных и

слабых мест в экономике района,

умение выстраивать диалог с жите-

лями, различными уровнями власти

– в общем, району нужен был эффек-

тивный управляющий.
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По мнению депутатов фракции

«Справедливая Россия», современ-

ная полиция становится заложником

инициатив и нормативов, принятых

на федеральном уровне. «Зона по-

крытия, норматив по числу жителей

на участкового – это то, что хорошо

видно на местах, но сложно объек-

тивно оценить федеральному цент-

ру. Регион не должен становиться

«стрелочником», сваливая пробле-

мы на муниципалитеты и оправды-

ваясь федеральными нормативами.

Нельзя экономить на безопасности людей
В нашем регионе имеется серьезный некомплект личного состава

участковых уполномоченных. Но, по словам начальника Главного

управления МВД РФ по Санкт-Петербургу и Ленинградской области

Сергея Умнова, даже если его устранить, ситуация с работой учас-

тковых сохранится сложной: нагрузка останется в среднем пять ты-

сяч человек на каждого полицейского при норме три тысячи.

Все, что от нас зависит, мы обязаны

сделать для безопасности наших

граждан, экономить на которой нель-

зя даже в кризис», – уверен руково-

дитель фракции эсеров в областном

парламенте Александр Перминов.

Депутаты сошлись во мнении, что

нынешняя редакция закона «О поли-

ции» в вопросе поддержки правоох-

ранительных органов в определен-

ном смысле связывает региону руки:

в ведении области остались разве

что народные дружинники. «Это во-

прос жизни и здоровья людей...

Организационно-штатные измене-

ния в правоохранительных органах,

а говоря проще, сокращения уже за-

менили вневедомственную охрану

ЧОПами. В этой ситуации мы про-

сто обязаны поддержать хотя бы

дружинников», – считает депутат

Перминов.

Законодательное собрание Ле-

нинградской области приняло реше-

ние обратиться в Правительство РФ

и Госдуму с предложением внести

изменения в федеральный закон «О

полиции». «Мы должны иметь воз-

можность влиять на ситуацию на ме-

стах, иначе дойдет до того, что ох-

рана правопорядка станет обязан-

ностью самого населения», – отме-

тил Александр Перминов.

НА ЗЛОБУ ДНЯ



№14 (15028). 06 апреля 2016 года04 ОБЩЕСТВО

Всеми этими качествами, по мнению

конкурсной комиссии, обладает

Вера Васильевна Пастухова, на про-

тяжении многих лет возглавлявшая

МП «Водоканал», поэтому именно

ее кандидатура была рекомендова-

на городскому и районному советам

в качестве единственного претен-

дента на должность главы админис-

трации Тихвинского района. Такое

решение вполне закономерно, ведь

Вера Васильевна – человек в горо-

де известный и пользующийся ува-

жением. Ее знают как умелого и гра-

мотного хозяйственника, успешно

реализовавшего несколько сложней-

ших проектов в сфере ЖКХ. Кстати,

и у рядовых тихвинцев, судя по от-

кликам в социальных сетях, вопро-

сов к претенденту не возникло. «До-

стойная кандидатура», «Очень наде-

юсь, что именно Вера Васильевна со

свойственной женщине чуткостью и

тонкостью (помимо деловой хватки)

выстроит работу с населением и об-

щественностью... Желаю успеха!»,

«Поздравляем!» – так прокомменти-

ровали новость активисты-обще-

ственники на своих страничках.

Позицию же конкурсной комиссии

выразил на заседаниях советов де-

путатов возглавлявший ее сенатор

Игорь Фомин, отметив, что кандидат

представила все необходимые доку-

менты, а на втором этапе – собесе-

довании продемонстрировала зна-

ние ситуации в муниципальном об-

разовании, профессиональный под-

ход к решению проблем городского

хозяйства и стремление работать на

благо Тихвинского района.

О том, что и для Веры Васильев-

ны участие в конкурсе являлось

взвешенным решением, можно было

убедиться по ее выступлению перед

народными избранниками. Она при-

зналась, что, готовясь к заседанию
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«Сохранить, продолжить и приумножить»
комиссии, ознакомилась с основны-

ми параметрами бюджета, итогами

социально-экономического разви-

тия района, а также определила для

себя основные приоритеты в рабо-

те в новой должности.

За последние годы, как отметила

Вера Васильевна, прослеживается

поступательная динамика в разви-

тии города и района. Если говорить

о Тихвине, то позитивные перемены

стали  возможны благодаря резуль-

тативному взаимодействию с прави-

тельством Ленинградской области и

поддержке стратегического инвесто-

ра Группы «ИСТ». Партнерские от-

ношения весьма важны, считает

Вера Васильевна, но при этом надо

осознавать, что масштабная финан-

совая помощь региона небеспре-

дельна, поэтому теперь следует со-

средоточиться на поиске дополни-

тельных источников пополнения му-

ниципальной казны, например, че-

рез участие в региональных и феде-

ральных программах, конкурсах на

получение грантов.

Главной задачей в сфере ЖКХ

Вера Васильевна назвала реализа-

цию программы по модернизации го-

родской системы теплоснабжения, в

том числе завершение строительст-

ва новой городской котельной и осна-

щение домов автоматизированными

индивидуальными тепловыми пункта-

ми. Необходимо также продолжить

работу по благоустройству Тихвина,

в первую очередь приводить в поря-

док дороги. В решении  дорожного

вопроса следует акцентировать вни-

мание на грамотной подготовке кон-

курсной документации и техническо-

го задания, что позволит исключить

из участия в тендерах недобросове-

стных подрядчиков, а на стадии при-

емки работ задействовать институт

общественного контроля, который хо-

рошо себя зарекомендовал.

В Тихвине многое сделано для со-

здания комфортной среды, но при-

шло время для того, чтобы этот ком-

форт пришел и в наши дворы.

- Начинать необходимо с ремонта

дворовых территорий и таких эле-

ментарных вещей, как своевремен-

ная уборка мусора, приведение в по-

рядок разрисованных стен и вытоп-

танных газонов, –  уверена Вера Ва-

сильевна Пастухова. –  Здесь я вижу

большой потенциал в работе с управ-

ляющими компаниями, обществен-

ностью и бизнесом. Мы должны по-

будить предпринимателей содер-

жать территории рядом с их офиса-

ми и магазинами должным образом,

а также участвовать в ремонте про-

ездов.

Налаживание диалога с предста-

вителями бизнес-сообщества, по

мнению кандидата, является необхо-

димым условием для развития горо-

да и района. Этому может способ-

ствовать создание стратегического

совета, который объединил бы круп-

ные промышленные предприятия,

такие, как Тихвинский вагонострои-

тельный завод, ТФЗ, «ИКЕА Индас-

три Тихвин», а также представите-

лей малого и среднего бизнеса в вы-

работке подходов к взаимовыгодно-

му сотрудничеству на благо Тихвин-

ского района и его жителей.

Вера Васильевна призналась, что

в силу специфики прежней работы

социальная и культурная сфера в от-

личие от хозяйственных вопросов ей

не так близки, но постарается быст-

ро восполнить эти пробелы, в чем

помогут коллеги.

Более детально ей предстоит изу-

чить и проблемы сельских поселе-

ний, в частности, найти ответ на воп-

рос, почему не дает нужного эффек-

та оказываемая на различных уров-

нях власти бюджетная поддержка

сельхозпредприятий, в свою очередь

отсутствие крепкой экономической

базы сводит на нет усилия по разви-

тию села. Исправить ситуацию и рас-

ширить рынки сбыта продукции сель-

чанам могли бы помочь так называ-

емые сельскохозяйственные ярмар-

ки выходного дня.

В числе приоритетов она назвала

и работу с жителями, в том числе ук-

репление института старост, более

активное вовлечение молодежи в

жизнь города и района, а в социаль-

ной сфере – создание доступной сре-

ды для людей с ограниченными воз-

можностями.

Депутаты горсовета поддержали

предложенную кандидатуру, их кол-

леги из районного совета также про-

явили единодушие, проголосовав за

утверждение В.В.Пастуховой на

должность главы исполнительной

ветви власти. Отметим, что Тихвин-

ский район стал третьим муници-

пальным образованием после При-

озеркого и Гатчинского, где админи-

страцию возглавила представитель-

ница прекрасного пола.

Мы же присоединяемся к добрым

напутствиям тихвинцев в адрес гла-

вы администрации Веры Васильев-

ны Пастуховой и пожелаем ей успе-

ха на новом поприще.

Вера Васильевна Пастухова родилась 21 марта 1955

года в городе Новошахтинске Ростовской области.

В 1977 году окончила Ленинградский технологичес-

кий институт целлюлозно-бумажной промышленно-

сти. Работала инженером в Украинском государ-

ственном институте по проектированию предпри-

ятий целлюлозно-бумажной промышленности. С

1979 года живет и работает в Тихвине. Четырнад-

цать лет ее жизни связаны с Тихвинскими произ-

водствами производственного объединения «Киров-

ский завод», где прошла путь от рядового инженера

до главного энергетика предприятия. В 1993 году
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По положению в состав комиссии

для проведения конкурса на заме-

щение должности главы администра-

ции Тихвинского района входили

представители губернатора Ленин-

градкой области – член Совета Фе-

дерации Федерального Собрания

РФ Игорь Фомин, председатель об-

ластного комитета по местному са-

моуправлению, межнациональным и

межконфессиональным отношени-

ям Лира Бурак, депутат областного

Законодательного собрания от «Еди-

ной России» Александр Петров и ру-

ководитель общественной приемной

губернатора в Тихвинском районе

Валентина Нестерихина.

возглавила комитет по управлению жилищно-комму-

нальным хозяйством администрации Тихвинского

района, с 2001-го - директор МП «Водоканал», а с

2012 по 2014 годы параллельно возглавляла МП

«Тепловые сети». Этот период связан с началом мас-

штабных работ по замене городских тепловых сетей.

В 2005 году ей присвоено звание заслуженного ра-

ботника жилищно-коммунального хозяйства Россий-

ской Федерации. В 2013 году Вера Васильевна была

награждена Почетным знаком «За заслуги перед

Тихвинским районом».

ГОТОВНОСТЬ НОМЕР ОДИН

Под присмотром

Материал подготовлен по заказу комитета

по печати и связям  с общественностью

Ленинградской области.
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ЛАВА КОМИТЕТА по природным ресур-

сам Ленинградской области Евгений Анд-

реев отметил, что регион полностью готов

к борьбе с лесными пожарами, но глав-

ную опасность сегодня представляют так

называемые сельхозпалы. Зафиксирова-

ны ли нынешней весной подобные случаи на

территории Тихвинского лесхоза? С этого воп-

роса мы начали беседу с главным специалис-

том по охране леса В.В.Румянцевым.

- На сегодняшний день обстановка остает-

ся спокойной, – заверил  Владимир Василье-

вич, – но мы готовы встретить пожароопасный

сезон во всеоружии. Напомню, что в прошлом

году в Тихвинском районе  произошло четыре

лесных пожара. Основной  причиной их воз-

никновения стало несоблюдение правил по-

жарной безопасности. Общая площадь пора-

жения огнем составила 1,8 га, все возгорания

были ликвидированы менее чем за сутки си-

лами пожаро-химических станций (ПХС).

- То, что это удалось сделать в кратчай-

шие сроки и с минимальными потерями, го-

ворит о качественной подготовке хозяй-

ства к пожароопасному периоду. Как нын-

че обстоят дела?

- Подготовку мы начали заранее. Разра-

ботан план профилактических мероприятий, а

также конкретных действий на случай возго-

рания. В марте совместно с бойцами пожар-

ной части №114, расположенной в поселке

Шугозеро, провели учения по тактике и техно-

логии тушения лесных пожаров.

В отделе охраны леса Тихвинского лесни-

чества работает пункт диспетчерского управ-

ления, который принимает сообщения о слу-

чаях возгорания и оперативно координирует

действия служб по их ликвидации. Кроме того,

80 процентов территории лесных массивов ох-

вачено видеонаблюдением. Видеокамеры

«Горизонт» установлены на вышках сотовой

связи в Усть-Шомушке, Пяхте, Ганькове, Шу-

гозере, Бирючеве, Куневичах и Чемихино. В

дополнение к этому стационарные камеры по-

явятся в Тихвине (в районе дома №160 по ули-

це Советской) и в Мелегежской Горке.

В нашем распоряжении есть необходимая

техника: тракторы,  бульдозеры, мотопомпы,

вездеходы, автомобили повышенной проходи-

мости УАЗ, автоцистерны, в том числе пять

ПХС, в полном объеме обеспеченны кадрами

и средствами пожаротушения.

- Охрана леса от пожаров является за-

ботой не только лесничества, но и аренда-

торов лесного фонда.

- Безусловно. На территории района лесо-

заготовкой занимаются девять предприятий-

арендаторов – ООО «ИКЕА Индастри-Тихвин»,

ЗАО «Тихвинский КЛПХ», ООО «Русский лес»,

ООО «Тихвинский ДОЗ», ООО «ММ Ефимов-

ский», ООО «АН Мир недвижимости», ООО

«Крона», ООО «Тихвин лес» и СХА «Капшин-

ский». Помимо этого, торфозаготовку ведет

ООО «Тихвин-Торф». Еще один арендатор

ООО «Путиловская компания» занимается

добычей полезных ископаемых. Мы постоян-

но проводим проверку их готовности к пожа-

роопасному периоду. В своем арсенале все

компании имеют средства и технику для борь-

бы с огнем, выполняют также обязательства

по обустройству противопожарных минерали-

зованных полос (их общая протяженность на

сегодняшний день составляет 1474 километ-

ра), пожарных водоемов, по строительству до-

рог противопожарного назначения, мостов.

Согласно плану тушения лесных пожаров

на территории Тихвинского лесничества  арен-

даторы предоставляют технику и рабочую силу.

Определен порядок взаимодействия при чрез-

вычайных ситуациях в пожароопасный пери-

од, он предусматривает установку аншлагов с

предупреждением о запрете посещения лесов

и 50 шлагбаумов на съездах с автодорог в лес-

ные массивы. Разработано 100 маршрутов на-

земного патрулирования общей протяженно-

стью 7317 км.

- Как строится работа по пожарной без-

опасности с муниципалитетами и МЧС?

- У нас заключены соответствующие согла-

шения о взаимодействии с администрацией

Тихвинского района и сельскими поселения-

ми, разработан план общих действий с право-

охранительными органами и 28-м отрядом

ФПС по Ленинградской области по предупреж-

дению чрезвычайных ситуаций. 14 апреля со-

стоятся совместные оперативно-технические

учения по взаимодействию, тактике  и мето-

дам тушения лесных пожаров с участием

служб МЧС, арендаторов, скорой помощи. Все-

го в них планируется задействовать около 40

человек и десять единиц техники. Координи-

ровать учения будут специалисты администра-

ции Тихвинского района.

- В работе по предупреждению лесных

пожаров большое значение имеет профи-

лактика.

- Это направление входит в число наших

приоритетов. В преддверии пожароопасного

периода уже в ближайшее время на улицах го-

рода проведем разъяснительную акцию «Сель-

хозпалы под контроль», в ходе которой напом-

ним тихвинцам о разрушительных последстви-

ях сжигания сухой травы, а также о важности

соблюдения правил пожарной безопасности.

В ней примут участие и наши помощники – ак-

тивисты школьного лесничества, которое су-

ществует на базе Андреевской школы.

Следует напомнить и то, что возникнове-

ние лесных пожаров значительно зависит от

соблюдения правил поведения в лесу, они про-

сты: не поджигать траву, не бросать окурки,

не оставлять незатушенные костры и мусор.

Отмечу, что пренебрежение правилами вле-

чет за собой не только административную, но

и уголовную ответственность. В случае обна-

ружения лесного пожара следует немедленно

сообщить о нем работникам лесного хозяйства

по телефонам: 51-371 и 8-921-768-81-68.

Вопросы задавала

Алла МИХАЙЛОВА.

Практическая часть учений подразумевает реальный выезд подразделений на туше-

ние учебных очагов природных пожаров. Водители автомобиля ПХС (пожаро-химичес-

кой станции) Анатолий Алимов и Станислав Мельников успешно справились с постав-

ленной задачей.
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На поле стадиона спорткомплекса «Кировец»

вышли «Анжи» и «Реал». Правда, речь идет не

о знаменитых профессиональных клубах. Такие

названия можно было встретить среди двенад-

цати команд, которые выступили в первом тур-

нире по мини-футболу, проведенному среди про-

изводственных коллективов Тихвинского ваго-

ностроительного завода.

- Хочется, чтобы коллектив был единым не

только на производстве, но и за его пределами.

Сегодняшний турнир – это один из этапов повы-

шения сплоченности, – сказал, открывая сорев-

нования, исполнительный директор АО «Тихвин-

ский вагоностроительный завод» Геннадий Ве-

селов. – Продолжая полувековую традицию глав-

ной тихвинской промплощадки, всегда выступав-

шей инициатором спортивных и культурных со-

бытий города, мы сегодня даем старт соревно-

ваниям, которые, надеюсь, будут развиваться.

Хотелось бы выйти на региональный уровень

среди непрофессиональных команд, возможно,

представляющих промышленные предприятия.

Сейчас возрождается физкультурно-спортивный

комплекс ГТО и такой турнир должен стать од-

ним из элементов в развитии физической куль-

туры среди заводчан.

Игры получились упорными и зрелищными.

Участники показали прекрасную подготовку, тем

более что среди них было немало спортсменов.

Естественно, на поле вышли и работающие на

заводе воспитанники клуба «Кировец». Сергей

Морозов, например, играл на позиции напада-

ющего. На этот раз в составе команды «Жере-

бейка», представлявшей литейное производ-

ство, он, как всегда, активно атаковал и в пер-

вой же игре забил три гола из четырех.

В других командах были заметны на поле

бывшие игроки тихвинского клуба Артем Совги-

ря, Игорь Морозов и Антон Никифоров. Антон и

сейчас выступает в чемпионате области за фут-

больный клуб «Волхов» из Волховстроя.

Самым именитым и опытным футболистом

турнира оказался игрок команды «Анжи» кан-

дидат в мастера спорта Александр Емельянов.

В конце 1990-х годов он выступал за команду

«Владикавказ» во втором дивизионе, принимал

участие в розыгрыше Кубка России.

Команда «Форвард» была составлена из жи-

телей Пикалева. Ворота защищал кандидат в ма-

стера спорта по гандболу Сергей Ефремов. Ки-

рилл Аксютич и Станислав Толстов выступают в

чемпионате Пикалева по мини-футболу, а Ста-

нислав к тому же еще и кандидат в мастера

спорта по боксу. Константин Титов играет в хок-

кейной команде Волхова.

«Реал» сформировали земляки из Боксито-

горска. Денис Бойко, Данил Варзилов, Евгений

Иванов, Сергей Павлов и капитан команды Илья

Марущак в свободное время тренируются на лю-

бительском уровне. А в воротах стоял Антон

Звездин, в прошлом футболист, выступавший за

бокситогорский «Металлург» и «Кировец»

В полуфинале встретились «Реал» и «Анжи»,

а также «Жеребейка» и «Техно». Противосто-

яние было еще более напряженным. «Жеребей-

ка» вышла в финал, забив один гол, а судьба вто-

рой игры решалась в послематчевых пенальти.

Вратарь «Реала» Антон Звездин был на высоте

и вывел свою команду в финал. Там ситуация

повторилась – по окончании игрового времени

ворота остались неприкосновенными, а по ито-

гам исполнения пенальти «Реал» стал победи-

телем первого заводского турнира по мини-фут-

болу. Игроки отметили заслугу Антона Звезди-

на, которого признали лучшим вратарем турни-

ра. А лучшим игроком был назван Антон Ники-

форов из «Анжи».

Во время соревнований для болельщиков

были устроены конкурсы кричалок, им также

предложили пробить пенальти. Своей активнос-

тью и фантазией в поддержке коллег отличились

болельщики команд «Сталь» и «Центр транспорт-

ных технологий», а в ударах по воротам наибо-

лее точен был Антон Фомин.

Алексей СТУЛОВ.

ТВСЗ против ТВСЗ,
и все как одна команда

Ленинградская область заняла

второе место в Северо-Западном

федеральном округе и восьмое в

стране в рейтинге субъектов Рос-

сийской Федерации по востребо-

ванности гражданами электрон-

ных услуг.

Согласно официальной статисти-

ке Росстата, доля муниципальных и

государственных услуг, полученных

жителями через электронный пор-

тал Ленинградской области, по ито-

гам 2015 года составила 51 процент,

что на 11 процентов выше планово-

го значения. По сравнению с 2014

годом количество заявлений, на-

правленных через портал, увеличи-

лось в семь раз.

«Такой результат достигнут за

счет эффективной работы всех ор-

ганов государственной и муници-

пальной власти. В рамках проекта

«открытого правительства» разви-

вается региональный портал услуг,

повышается информирование граж-

дан о бюджетной политике, страте-

гиях и планах развития области,

нормативных актах в сфере проти-

водействия коррупции», – сказал

председатель комитета по связи и

информатизации Андрей Шорников.

Глава ведомства подчеркнул так-

же, что курс на открытость власти и

ее взаимодействие с обществом,

проводимый Александром Дрозден-

ко, будет только усиливаться.

Для дальнейшего продвижения

электронных услуг в 2016 году ко-

митет по связи и информатизации

завершит работы по системам здра-

воохранения, записи актов граждан-

ского состояния (ЗАГС), а также

школьной и архивной системам.

Продолжится проведение конкур-

сов среди жителей области, направ-

ленных на привлечение новых

пользователей на портал государ-

ственных электронных услуг.

РЕГИОН�

услуг

В лидерах
по числу

электронных

Начинающим
фермерам

На снимке:

�  Упорно шла борьба на поле, эмоции выплес-

кивались на трибунах.

�  Ворота команды «Реал» защищает лучший

вратарь турнира Антон Звездин.

�  Бронзовую медаль за третье место получает

игрок «Анжи» Игорь Морозов.

�  Победители турнира.

Фото Александры Григорьевой.

Теперь в Лeнинградскoй oбласти

на 36 фeрмeров бoльшe. Пoбeди-

тeлями кoнкурса на получение

грантов стали 19 начинающих

сельских предпринимателей и

17 сeмeйных живoтнoвoдчeских

фeрм.

В комитете по агропромышленно-

му и рыбохозяйственному комплек-

су состоялось торжественное вруче-

ние сертификатов на получение го-

сударственной субсидии.

«Ленинградская область взяла на

себя обязательства выдать гранты

53 новичкам агробизнеса, – сказал,

вручая сертификаты, председатель

комитета Сергей Яхнюк. В апреле

мы планируем провести дополни-

тельный конкурсный отбор и выбрать

еще 34 достойных претендента.

Сумма государственной поддерж-

ки для начинающих фермеров в 2016

году составит 79,3 млн рублей. Се-

мейным животноводческим фермам

будет выделено 118 млн рублей. Та-

ким образом, общая сумма грантов

для фермеров составит 197,3 млн

рублей, что почти на 30 млн больше,

чем в прошлом году.

Справка. На территории Ленин-

градской области ведут хозяйст-

венную деятельность около 1000

крестьянских фермерских хозяйств.

За три последних года объем продук-

ции, произведенной фермерскими

хозяйствами, увеличился практичес-

ки в два раза и в 2015 году составил

2,5 млрд рублей.

Пресс-служба

губернатора и правительства

Ленинградской области.
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Да, мы пока ежемесячно вносим

средства за отопление. Но иногда

раздаются голоса граждан, которые

задают вопрос: «Почему мы должны

платить за тепло летом, когда оно от-

ключено?». В сущности, ничто не ме-

шает нам уже сейчас рассчитывать-

ся за тепло по факту потребления.

Для этого все дома оборудованы при-

борами учета тепловой энергии. О

том, что в этом случае могут ожидать

горожане, мы поинтересовались у

специалистов отдела коммунального

хозяйства комитета ЖКХ админист-

рации Тихвинского района.

Они подтвердили, что закон дейст-

вительно предполагает оплату ком-

мунальных услуг по факту потребле-

ния. Но в Тихвине мы и сейчас опла-

чиваем только те ресурсы, которые

потребили согласно общедомовым

приборам учета, так как управля-

ющие компании ежегодно выполня-

ют корректировку и людям возвраща-

ют средства. Возможно, это удобнее,

когда граждане платят равномерно в

течение всего года, что позволяет

планировать свой бюджет, так как от-

сутствуют сезонные скачки расходов

на «коммуналку». А при переходе на

плату по факту потребления тепла

сумма в квитанции за него не будет

одинаковой даже в отопительный се-

зон. Он обычно длится с октября по

май. Осенью и весной расход тепло-

энергии невелик, а зимой достигает

пика.

Таким образом, сегодняшняя сис-

тема расчетов потребителей с по-

ставщиками ресурсов удобна тем, что

каждый житель знает, сколько ему

нужно ежемесячно заплатить за ото-

пление, независимо от того, лето на

улице или зима, сильные морозы или

оттепель. Поэтому нельзя утверж-

дать, что она вызывает большое не-

«Дома №№23 и 23-а пятого мик-

рорайона очень близко располо-

жены к проезжей части улицы

Красноармейской, и это создает

опасную обстановку для пешехо-

дов», – обратился в редакцию, со-

проводив письмо фотографией,

Валерий Пьянзин.

По его словам, территория перед

подъездами обычно заставлена

автомобилями, поэтому пешеходы

вынуждены идти по дороге. Есть и

вероятность того, что из-за при-

паркованных машин выбежит ре-

бенок. Подобным образом здесь

уже погибло немало собак и кошек,

а также был случай, когда одна из

жительниц получила удар автомо-

билем. К счастью, он пришелся

вскользь.

Рядом расположен реабилита-

ционный центр для детей и подро-

стков с ограниченными возможно-

стями «Треди». Направляющиеся

Для домов 1971 – 1999 годов постройки норматив составляет
0,0166 Гкал тепловой энергии на один квадратный метр общей
площади квартиры (для домов 1946 – 1970 годов постройки –
0,0173). Умножив эту цифру на стоимость одной гигакалории,
которая для Тихвина составляет 1793,74 рубля, и площадь
квартиры, получим ежемесячную плату за отопление.

� ЖКХ и НАСЕЛЕНИЕ

«Лучше
Что выбрать – платить за тепло только в период
отопительного сезона или ежемесячно в течение
года? Большинство тихвинцев сходятся во мнении:

да меньше»
чаще,
довольство граждан. В адрес админи-

страции на эту тему поступает не-

большое количество обращений. На-

против, это неудобно коммунальщи-

кам, которые вынуждены оплачивать

услуги поставщиков топлива спустя

полгода.

Но жители не лишены права пла-

тить по факту потребления. Они мо-

гут провести общее собрание, при-

нять решение об изменении системы

взаиморасчетов, а затем направить

его в управляющую компанию. В Тих-

вине есть такие дома в 5-м и  8-м мик-

рорайонах. Опыт показал, что при пе-

реходе на оплату за отопление по

Ðàíî äåëàòü âûâîäû
Качество теплоснабжения помогут улучшить и

устанавливаемые в домах автоматизированные

индивидуальные тепловые пункты (АИТП). Кро-

ме того, что это оборудование приготовит горя-

чую воду из холодной прямо в доме, оно имеет

систему погодного регулирования и позволит под-

держивать нормативную температуру в кварти-

рах, автоматически реагируя на изменение пого-

ды на улице. А еще в его состав входят сетевые

насосы, которые увеличивают циркуляцию воды

в системе отопления, а значит, теплоотдачу.

Сейчас АИТП установлены в 166 домах. В на-

ступившем году их количество планируется до-

вести до 307. Однако в январе, когда ударили мо-

розы, АИТП мало помогли. Эффект от их работы

будет особенно заметен после того, как закон-

чится комплексная модернизация системы теп-

лоснабжения города, включающая строительство

котельной, ремонт сетей и отладку общегород-

ской системы теплоснабжения. И все-таки мы ре-

шили поинтересоваться опытом использования

АИТП в тех домов, где они функционировали про-

шедшей зимой.

24 февраля в «Трудовой славе» была опублико-

вана заметка «Внесем ясность», в которой шла

речь о том, что при работающем автоматизиро-

ванном индивидуальном тепловом пункте долж-

на поменяться и система платы за горячую воду,

поскольку она готовится прямо в доме и жители

рассчитываются за ее нагрев по показаниям об-

щедомового прибора учета.

Как пояснили в комитете ЖКХ администра-

ции Тихвинского района, в этом случае преду-

сматривается применение двухкомпонентного

тарифа – на теплоноситель (холодную воду для

приготовления горячей) и используемую для ее

нагрева тепловую энергию, то есть те ресурсы,

которые непосредственно потребляются в доме

для обеспечения горячего водоснабжения. Та-

риф уже определен постановлением региональ-

ной власти, но его нельзя применять, пока нет

норматива. Правительство области планирует

утвердить его до 1 января 2018 года.

А.В.КОЧУГОВ,

председатель ТСЖ дома №14 3-го микрорайона:

- В нашем доме АИТП работает с начала ян-

варя. С тех пор горячая вода, которая бежит из

кранов, стала чистой. Особых жалоб на тепло

тоже не было. Автоматизированный индивидуаль-

ный тепловой пункт оснащен системой погодно-

го регулирования, и в случае потепления на ули-

це поступающая из котельной вода автоматичес-

ки смешивается с выходящей из «обратки» и ох-

лаждается.

Н.А.СВИРИДЕНКО,

председатель ЖСК -7:

- Сейчас в нашем доме №4 1-а микрорайона

автоматизированный индивидуальный тепловой

пункт проходит пуско-наладочные работы. Еще

нет разрешения Ростехнадзора на ввод его в эк-

сплуатацию, но мы уже заметили улучшение теп-

лоснабжения. Раньше отдельные стояки плохо

прогревались, а теперь АИТП равномерно рас-

пределяет тепло и жалоб от жителей не поступа-

ет. В январские морозы мы были удовлетворены

качеством теплоснабжения.

факту потребления ежемесячный

взнос зимой возрастает в два раза,

зато летом он равен нулю.

Кстати, Правилами предоставле-

ния коммунальных услуг предусмот-

рена возможность оплатить счет по

частям, если сумма в квитанции на

25 процентов превышает предыдущее

начисление. В этом случае управля-

ющая компания обязана предоста-

вить жильцу рассрочку, то есть мы по-

лучаем подобие той же распределен-

ной системы оплаты, которая дей-

ствует сейчас.

На данный момент расчет потреб-

ленного жителями количества тепла

ведется по нормативам. Они утверж-

дены постановлением правительства

Ленинградской области и зависят от

времени постройки дома. Затем по

итогам года внесенная жителями

сумма сравнивается с фактическим

расходом тепла по общедомовому

счетчику и делается перерасчет. Уп-

равляющие компании проводят его

либо в декабре, либо в первом квар-

тале следующего года. В 99 процен-

тах случаев гражданам деньги воз-

вращают. Но бывает, что тепла израс-

ходовано больше нормативного пока-

зателя, тогда жителям выставляют

счет с доплатой.

На качество теплоснабжения дома

влияет большое количество факто-

ров. Сказывается состояние системы

отопления, межпанельных швов, ос-

текления в подъездах, архитектура

дома (панельный или кирпичный). На

размер платы влияет и наличие ра-

диаторов в подъездах. Потребляемое

ими тепло тоже учитывается общедо-

мовым счетчиком.

«Наш дом №6 в 3-м микрорай-

оне построен одним из первых

в 1972 году. Местность на этом

участке была болотистой. Види-

мо, строители как следует не

разровняли территорию. В ре-

зультате здание находится в ни-

зине, поэтому на дороге перед

ним образуется огромная лужа.

Она появляется даже летом

после дождя. Уровень дороги

неплохо было бы приподнять

или, по крайней мере, сделать

отвод воды. К тому же, пришла

пора ремонтировать здесь ас-

фальтовое покрытие.

Хорошо что привели в поря-

док участок дороги между до-

мом №7 и лицеем №8, где об-

устроили пешеходную зону, но

и на проезды во дворе требует-

ся обратить внимание. Кроме

того, нужно отремонтировать

отмостку дома, которая являет

собой печальное зрелище (от-

мостка – водонепроницаемая

полоса вокруг дома, предназна-

чена для защиты фундамента от

влаги – прим. ред.).

В.И.АЛЕКСАНДРОВ,

ветеран труда».

От редакции. Как нам поясни-

ли в ЖРЭУ-3, в этом месте нет

ливневой канализации, поэтому

единственное, что пока можно

сделать – это положить насти-

лы, чтобы люди могли подойти

к подъездам.

РЕЗОНАНС�

Теперь все ясно

В низине

ИЗ ПОЧТЫ

с лужей

ЧИТАТЕЛЬ БЬЕТ ТРЕВОГУ

в него родители с детьми тоже идут

по проезжей части. В этом месте

улицу пересекает немало пешехо-

дов, проживающих в домах №№29,

30 и других на этой же стороне.

Поэтому Валерий Викторович

предлагает разместить на Красно-

армейской улице в районе домов

№№23 и 23-а «лежачих полицей-

ских».

«Эти элементы безопасности

есть на улице Красноармейской

напротив гимназии №2 и Детской

школы искусств имени Н.А.Рим-

ского-Корсакова, – пишет он, – по-

этому здесь водители едут медлен-

нее, а дальше разгоняются на пря-

мом и ровном участке. В часы пик

движение особенно интенсивно, а

во время городских праздников,

когда перекрывают улицу Карла

Маркса, Красноармейская превра-

щается в оживленную магист-

раль».Положите «полицейского»Положите «полицейского»
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ПРЕМЬЕР-ЛИГА
Ñåçîí 2015 – 2016 ãîäîâ

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

«Ростов» (Ростов-на-Дону)

ЦСКА (Москва)

«Локомотив» (Москва)

«Зенит» (Санкт-Петербург)

«Терек» (Грозный)

«Спартак» (Москва)

«Урал» (Екатеринбург)

«Краснодар» (Краснодар)

«Амкар» (Пермь)

«Рубин» (Казань)

«Динамо» (Москва)

«Крылья Советов» (Самара)

«Кубань» (Краснодар)

«Уфа» (Уфа)

«Мордовия» (Саранск)

«Анжи» (Махачкала)

П

4

5

5

4

2

8

6

5

9

12

7

12

9

11

9

13

Н

5

4

5

7

11

3

7

7

7

3

9

4

10

8

10

6

И

22

22

22

22

22

22

22

21

22

22

21

21

22

22

21

22

В

13

13

12

11

9

11

9

9

6

7

5

5

3

3

2

3

Мячи

28 - 16

32 - 22

36 - 26

42 - 25

32 - 21

32 - 27

35 - 32

31 - 21

19 - 25

24 - 31

22 - 27

12 - 25

28 - 32

17 - 33

21 - 27

22 - 43

Место  Команды О

44

43

41

40

38

36

34

34

25

24

24

19

19

17

16

15

Результаты матчей 22-го тура (2 – 3 апреля): «Урал» – «Уфа» – 1:0,

«Терек» – «Анжи» – 3:2, «Кубань» – «Амкар» – 1:1, «Ростов» – «Спартак»

– 2:0, «Локомотив» – «Рубин» – 1:0, «Зенит» – ЦСКА – 2:0. Матчи  «Мор-

довия» – «Крылья Советов», «Динамо» – «Краснодар» состоялись в по-

недельник 4 апреля, когда этот номер газеты был подписан в печать

23-й тур откроется в пятницу 8 апреля матчем «Анжи» – «Ростов». В

субботу 9 апреля сыграют «Амкар» – «Зенит», ЦСКА – «Мордовия» и «Ру-

бин» – «Динамо». Столько же встреч пройдет в воскресенье 10 апреля: в

Уфе команда с одноименным названием примет грозненский «Терек»,

«Краснодар» – екатеринбургский «Урал», а «Спартак» в Москве сразит-

ся с «Ку-банью». Тур завершится в понедельник 11 апреля в Самаре, где

«Крылья Советов» сыграют с «Локомотивом».

Футбольная национальная лига
Ñåçîí 2015 – 2016 ãîäîâ

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

«Газовик» (Оренбург)

«Томь» (Томск)

«Арсенал» (Тула)

«Волгарь» (Астрахань)

«Спартак-2» (Москва)

«Факел» (Воронеж)

«Сокол» (Саратов)

«Сибирь» (Новосибирск)

«Тюмень» (Тюмень)

«Балтика» (Калининград)

«Волга» (Нижний Новгород)

«Шинник» (Ярославль)

«Енисей» (Красноярск)

«СКА-Энергия» (Хабаровск)

«Тосно» (Ленинградская область)

«Зенит-2» (Санкт-Петербург)

«Луч-Энергия» (Владивосток)

«Торпедо» (Армавир)

«Байкал» (Иркутск)

«КамАЗ» (Набережные Челны)

Н

3

7

6

9

6

2

9

6

5

9

6

7

7

8

4

9

6

9

2

4

И

29

29

29

29

29

29

29

29

28

28

29

29

29

29

29

29

29

29

29

29

В

22

17

17

14

14

14

11

12

12

10

11

10

10

9

10

8

9

5

7

5

О

69

58

57

51

48

44

42

42

41

39

39

37

37

35

34

33

33

24

23

19

Мячи

49 - 16

46 - 27

48 - 32

45 - 29

40 - 34

42 - 34

36 - 29

34 - 36

33 - 34

29 - 25

23 - 26

35 - 38

29 - 33

26 - 27

36 - 41

44 - 47

23 - 38

16 - 35

21 - 47

15 - 42

П

4

5

6

6

9

13

9

11

11

9

12

12

12

12

15

12

14

15

20

20

Результаты матчей 29-го тура (3 апреля): «Байкал» – «Сокол» – 0:3,

«Факел» – «Волга» – 1:2, «Тосно» – «Тюмень» – 2:4, «Торпедо» – «Шин-

ник» – 0:2, «Томь» – «Енисей» – 2:1, «Спартак-2» – «Сибирь» – 3:0, «Луч-

Энергия» – «Арсенал» – 0:0, «КамАЗ» – «Балтика» – 0:0, «Зенит-2» –

«СКА-Энергия» – 0:0, «Газовик» – «Волгарь» – 0:0.

Ñåìèíàðû â Óïðàâëåíèè ÏÔÐ
Управление Пенсионного фонда в Тихвинском районе Ленинград-

ской области сообщает, что 8, 15, 22, 29 апреля 2016 года в акто-

вом зале Управления (3-й микрорайон, дом №26) состоятся се-

минары для работодателей по порядку оформления и предостав-

ления отчетности в ПФР за первый квартал 2016 года и ежеме-

сячного отчета формы СЗВ-М.

Начало семинаров в 11.00 часов.

Средства пенсионных накоплений

формируются у работающих граж-

дан 1967 года рождения и моложе за

счет уплаты работодателем страхо-

вых взносов в Пенсионный фонд

Российской Федерации (ПФР) в рам-

ках обязательного пенсионного

страхования, у участников Програм-

мы государственного софинансиро-

вания пенсии, а также у тех, кто на-

правил средства материнского (се-

мейного) капитала на формирова-

ние накопительной пенсии. Данные

средства формировались также у

мужчин 1953 – 1966 и женщин 1957

– 1966 года рождения в период с

2002 по 2004 год.

Правопреемники (родственники

первой и второй очереди) могут по-

лучить средства пенсионных накоп-

лений в следующих случаях:

� если смерть застрахованного

лица наступила до назначения ему

выплаты пенсионных накоплений

или до перерасчета ее размера с

учетом дополнительных пенсионных

накоплений;

� после назначения срочной пен-

сионной выплаты (она устанавлива-

ется на срок не менее 10 лет), в этом

случае получению подлежит невы-

плаченный остаток средств;

� была назначена, но еще не про-

изведена единовременная выплата

средств пенсионных накоплений.

Каждое застрахованное лицо,

имеющее средства пенсионных на-

коплений, имеет право определить

Кто первый на очереди,
или Как получить пенсионные накопления умершего родственника

конкретных лиц, которым будет про-

изведена выплата данных средств с

указанием долей в случае его смер-

ти. Для этого в органы Пенсионного

фонда по месту жительства нужно

подать заявление.

При отсутствии волеизъявления

гражданина правопреемники будут

определены в соответствии с зако-

ном в следующей последователь-

ности:

� в первую очередь – дети, в том

числе усыновленные, супруг и роди-

тели (усыновители);

� во вторую очередь – братья, се-

стры, дедушки, бабушки и внуки.

Пенсионные накопления распре-

деляются между законными право-

преемниками в равных долях.

За получением средств пенсион-

ных накоплений умершего застрахо-

ванного лица правопреемники могут

обратиться в территориальный орган

ПФР в течение шести месяцев после

его смерти. Если срок пропущен по

уважительной причине, его можно

восстановить в судебном порядке.

В случае, если средства пенсион-

ных накоплений умершего застрахо-

ванного лица формировались в не-

государственном пенсионном фонде

(НПФ), за их выплатой правопреем-

нику необходимо обращаться в со-

ответствующий фонд.

В 2015 году Управление Пенсион-

ного фонда в Тихвинском районе Ле-

нинградской области приняло 72 за-

явления о выплате средств пенсион-

ных накоплений.

Информацию по выплате средств

пенсионных накоплений умершего

застрахованного лица правопреем-

никам можно получить на сайте Пен-

сионного фонда РФ: www.pfrf.ru – в

разделе «О пенсионных накоплени-

ях» – «Выплата пенсионных накоп-

лений правопреемникам».

Телефон для справок 73-813.

Т.Б.БАЕВА,

начальник Управления ПФР

в Тихвинском районе.
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Место  Команды

ИНФОРМАЦИЯ ПФР

Окончательное решение о размеще-

нии нового музейного комплекса

принято на традиционной встрече

Александра Дрозденко с президиу-

мом Объединенного совета ветера-

нов партизанского движения Ленин-

града и Ленинградской области.

«Благодаря активности совета у нас

появился День партизанской славы,

впервые отмечавшийся в этом году

29 марта. Это наш общий вклад в со-

хранение памяти о подвигах парти-

зан в годы войны, – отметил губер-

натор. – Музей, месторасположение

которого мы сегодня окончательно

выбрали, поможет также не допус-

Будет музей партизанской славы
Музей партизанской славы и деревня, рассказывающая о быте

партизан, которые в годы Великой Отечественной войны сража-

лись на территории Ленинградской области, появятся в Лужском

районе у мемориала «Партизанская слава». Проект нового интер-

активного музейного комплекса разработают в течение года.

тить искажения истории и сохранит

для будущих поколений правду о

том, что происходило на оккупиро-

ванных территориях».

По мнению главы региона, в Ле-

нинградской области должна быть

увековечена память мирных жите-

лей, погибших от рук карателей, для

чего у сожженных деревень плани-

руется установить специальные зна-

ки. Помощь в определении неуста-

новленных на данный момент мест

массовых захоронений могут ока-

зать поисковые отряды.

Кроме того, областное правитель-

ство готово содействовать Объеди-

ненному совету ветеранов партизан-

ского движения по изданию военно-

патриотической литературы, посвя-

щенной партизанам и их боевым опе-

рациям на территории Ленинград-

ской области. Эти книги не только бу-

дут переданы в школьные библиоте-

ки, но и со временем пополнят экс-

позицию музея партизанской славы,

строительство которого после подго-

товки и согласования проекта может

уже начаться в 2017 году.

Пресс-служба

губернатора и правительства

Ленинградской области.

На снимке: встреча членов прези-

диума Объединенного совета вете-

ранов партизанского движения Ле-

нинграда и Ленинградской области

с губернатором Александром Дроз-

денко 31 марта 2016 года.

В СЛЕДСТВЕННОМ КОМИТЕТЕ�

Как не помочь знакомой

По сообщению Следственного ко-

митета Российской Федерации,

директор муниципального обще-

образовательного учреждения в

период с марта 2008 года по де-

кабрь 2015 года вносила в доку-

менты и отчетность заведомо

ложные сведения о так называ-

емой «мертвой душе». В должно-

сти лаборанта по обслуживанию

информационно-вычислительной

Но, к сожалению, иногда такая помощь оборачивается обыкновен-

ным мошенничеством. Вот и в отношении директора школы, по-

дозреваемой в злоупотреблении должностными полномочиями,

возбуждено уголовное дело. Это не первый случай махинаций в

тихвинских образовательных учреждениях.

техники формально числилась ее

знакомая, которая фактически не

исполняла обязанности и в ре-

зультате незаконно получила за

этот период времени заработную

плату в общей сумме 250 тысяч

рублей.

В настоящее время следовате-

ли устанавливают все обстоятель-

ства совершенного руководите-

лем школы деяния.


